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第２９２回 通常例会 
 

 

【日時】2022 年 4 月 14 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員 6 名   出席者 12 名 ビジター 0 名 ゲスト 0 名 

【出席率】70.6%    【修正出席率】70.6%    

【ニコニコ BOX】\9] 
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≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：鹿島孝夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 

        今日は浦平さんにｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁをお願いしています。楽しみです。現在学習院大学の張夢頴さんを米山奨 

        学生として我がクラブで受け入れます。また例会にも参加して頂きます。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 
   東京グローバル RC で卓話が有ります。皆さん是非参加して下さい。 

◇ 出席報告                                    山本教夫会員 

◇ 委員会報告 

 梅澤武男会員：12 日第 3 回千代田グループ例会が開催されました。 

愛知とし子副会長：米山奨学生の新年会がやっと開催されて許君と参加してきました。 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

熊谷行裕：暑かったと思ったらまた急に寒くなったので皆さん体調に気を付けて下さい。本日の卓話、浦平 

     さんのｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁよろしくお願いします。 

板橋一成：浦平さん、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ期待しています。 

愛知とし子：実は！曙橋に 24 時間可能な会員制の音楽練習スタジオ『Studio BAUM』をオープンする事に 

      なりました！！4 月 23，24 日とお披露目見学兼ねてささやかなお祝いをしたいと考えています。 

      皆様も是非お越し下さったら嬉しいです！ 

梅澤武男：浦平さん、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。 

    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

立堀佳男：昨日と今日の温度差が大変です。体を壊さない様に！ 

山本直道：久しぶりの例会場でのリアル例会です。皆様よろしくお願いします！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：本日も出席させて頂きました。浦平さん、卓話楽しみにしております。 

     

 

◇ イニシエーションスピーチ                            浦平典子会員 

       

 私は奈良で生まれまして近くに吉野山が有ります。奈良は大変歴史が古く、南北朝時代の南朝が私の住んでい 

       た辺りに有りました。吉野山の桜が今見頃かと思います。大学を卒業して 1 年間小学校の先生をしたのですが 

       すぐに結婚して 3 人子供を育て、夫が全国転勤で色々周りました。子供たちが大きくなった時に働きたかった 

       ので塾の講師をし始めました。塾講師は夜の仕事でしたので中々厳しく、その後事務職をしたいと思い、入っ 

       た会社で大日方さんに面接をして頂き無事入社し 19 年目になります。インテリジェントシステムズに所属し 

       ております。情報サービス業をしております。ソフトウェアやアプリの開発などをしています。私は事務職で 

       すので開発はしておりませんが…。ここからは趣味の話をさせて頂きたいと思います。私は昔から音楽が好き 

       で、4 歳からピアノを習っておりましたが練習が嫌いで止めてしまいました。今は鍵盤は弾けますがクラシッ 

       クは弾けません。そして今はギターを練習しています。歌うことが大好きで橋本会員と一緒にカラオケにも行 

       ったりします。ギターを弾きながらの弾き語りをしています。平日は会社員をしておりますが週末はライブ会 

       場で歌ったり伴奏したりしています。男性とユニットを組んでいまして、ワンマンライブを開催しました。カ 

       ントリーというジャンルを知らなかったのですが、皆さんが私達の音楽に合わせて踊ったりしてくださって、 

       とても楽しいです。カバーもしたりしていますがユニットを組んでいる男性が作ったオリジナル曲をやってい 

       ます。土日はほとんど活動をしていまして、コロナ前は年間 80 回位は活動していました。昨年も 50 回位や 

       らせて頂けました。施設など呼んで頂ければどこででも演奏します。この間は石巻に行って参りました。何歳 

       まで出来るかは分かりませんが、プロではありませんが頑張っております。大日方さんは私がこんな事をして 

       いるなんてご存知ないので、今とてもビックリされているのではと思っておりますが、私のお金のかかる趣味 

       です。こんな私の趣味の話にお耳を傾けて頂いて有難うございますした。今後ともどうぞよろしくお願い致し 

       ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

◇ 講評                                     熊谷行裕会長                                                                               

 大日方さんもビックリされているかもしれませんが、私もびっくりしました。でもこのクラブは音楽を 

 やっている方も多いので、また皆さんでセッション出来るのではと思っております。そしてシステムに 

 も色々あるのだと知りましたので是非ご相談させて頂きたいと思います。本日は有難うございました。 

  

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ５月１３日  地区大会 ※予定変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ４月２1 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 4 月２8 日    休会 

◇ 5 月 ５日    休会 

◇ ５月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇ ５月１３日   観桜会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

◇１２月３０日    休会 

 
   熊谷行裕会長 

 
  愛知とし子副会長 

 
  鹿島孝夫会員 

 
  浦平会員 大日方会員 

 

 

 
  梅澤武男会員 

 
  浦平典子会員 


